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会  議  要  旨 

 

１ 開 会  平成 30年２月７日(水)午後３時 00分（403会議室）  

 

２ 平成 30年１月定例教育委員会会議録の承認 

事前に配布されている会議録について、異議がないか確認のうえ承認。 

 

３ 委員及び教育長の報告 

なし 

 

４ 議事 

  （１）29議案第６号 西之表市教育振興基本計画について 

 （総務課長）パブリックコメントを１月５日から２月の５日までの期間でお願いしたが、問い合わせ等に

ついて０件でしたので、その旨報告します。素案の変更点について各課より説明いたします。 

(学校教育課長）構造図の上の、「ふるさとが育む ふるさとで育む」を削除し、三本柱「「心」の自立」の下

の【主な取組】の一番下に郷土教育の充実を入れております。目次についても３章Ⅱの７に

「郷土教育の充実」を入れてます。前段階では３章Ⅰに入ってましたが、内容から判断し移

しております。同じくⅤを「社会教育の推進と文化財の保護・活用」しております。 

        次に２Pの折れ線グラフの年度を西暦に変更。８Pの７の文言の変更。20P３(2)に目の健康

を加えております。最後に 22PⅤの内容について修正しております。 

(社会教育課長）22ＰのⅤについては、前回「社会教育の推進と文化財や伝統文化等の保護・活用」であった

が、文化芸術の振興も入れた方が良いとのご意見もありましたので、社会教育の推進の中で

文化・芸術を小項目として入れ、文化財の保存活用と伝統文化については小項目に入れてい

るので、章題として、「社会教育の推進と文化財の保護・活用」として提示しました。 

（委員）深く吟味をされており、また、いっぺんに完璧なものはできないと思うので、今後改善しな

がらふさわしいものになっていくと思う。これでよいと思う。 

(教育長) これで決定とさせていただきます。 

 

５ 委員から出された動議討論等 

なし 

 

６ 行事実施状況及び行事予定 

（各課長等）１月の行事実施状況及び２月３月の行事予定について説明。 

 

７ 当面する教育行政の諸課題について 

（学校教育課長）１月末現在の不登校等の状況について報告。 

（指導係長）詳細報告。 

― 個別のケースについて意見交換。― 

 

８ その他 

   ・特別支援教室について 

（委員）学校教育課の１月の行事で保育園・幼稚園を訪問しているが、新１年生の実態把握もしてい

るのか。 
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（委員）来年度の特別支援を必要な児童はどの程度把握できているか。 

（指導係長）すべての幼稚園・保育園を訪問し、支援を必要とする幼児を確認し、進学先の小学校に伝え

ている。特別支援員について１５名確保しており、４名追加予定。 

・県女子駅伝大会について    教育長報告 

・インフルエンザ学級閉鎖について 

（指導係長）1月中旬からインフルエンザＢが流行。1月16日～1月19日種子島中2年1組、1月18日～1月19

日種子島中2年2組、1月26日～1月29日現和小3・4年、1月29日～1月31日下西小6年、2月6日～

2月7日榕城小1年2組、が学級閉鎖、本日欠席数は榕城小50名、下西小3名、種子島中2名とな

ってます。 

・しおさい留学について 

（管理係長）本年度申し込み数が20件、昨年度の倍近い件数。里親の確保が課題であり、各学校実行委員

会にお願いしている。 

・給食配送車について 

（総務課長）本年度２台購入し、本日から試運転を開始。 

・卒業式の依頼について 

（管理係長）次回定例委員会において依頼したい。 

 

９ 閉会 午後４時００分 

 

 

 


